



歌浦っ子だより (学校だより)

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子ども育成」

平成29年12月22日 文責:校長 内野義和

学習発表会以降の行事2

本校のホームページの「校長あい」ではお知らせしていましたが、学習発表会以降もいろいろな行事がありました。前回に引き続き、みなさまにご紹介します。

ありがとうございます～門松づくり～



12月14日(木)、鹿町地区自治協議会の会長の山之内勝巳様、老人会長の内山田利美様をはじめ老人会の方々のご協力、ご指導のもと、門松づくりを4年生が体験しました。

先日の餅つきもですが、日本の伝統行事をこうやって体験させていただくのは、とても

ありがたいことです。

近くの竹林で竹を切り出していただき、その竹を学校へ運ぶことから体験させていただきました。門松に入れる砂を運んだり、自分たちのミニ門松をつくるため、3本の細い竹の先を小刀で削り、斜めにしたりしました。大きな門松を作っていく様子も間近で見ることができました。大きな門松に使った残りの南天や松などを飾り、ミニ門松を完成させました。最後は門松の意味も教えていただきました。

山之内勝巳様、内山田利美様をはじめ老人会のみなさま、本当にありがとうございました。みなさま、学校へお越しの際は立派な門松をご覧ください。

後期前半終了 ありがとうございました

本日をもって、後期前半を終了しました。

4月から9か月、子供たちは本当によく頑張りました。いつも書いていますが、校長としてよい学校に来ることができたと感謝しています。

心育ちも、体力向上もよくできています。大きな問題行動もなく、大きなけがもなく、子供たちが元気に学校に来て、学んでくれたことをうれしく思います。

本校の唯一の課題は、学力向上です。全国の平均には近づいてきました。でも、ここからさらに突き抜けて欲しいのです。

「できた！」からいかし、そしてかわって欲しいのです。学んだことを覚えるだけでなく、使って欲しいのです。いかして欲しいのです。こういうことを繰り返す中で、将来、社会に出て「できた」ことや学んだことをいかすことができるようになります。こういう力こそ本当の学力だと思います。

学校では、まずは数値で表すことができる学力(学んだ力)をつけます。次に数値では表しにくい学力(学んだことをいかす力)をつけます。そして最後に学ぼうとする力(意欲)をつけます。

そのためにも、保護者のみなさま、テレビ視聴やゲームの時間におけるご家庭でのルール決めをお願いします。また、家庭学習のご協力、環境づくりもお願いいたします。

今年1年、ご協力、ご支援ありがとうございました。

みなさまにとって、平成30年がよい年になりますようにお祈り申し上げます。

来年もよろしく願いいたします。